

## AUBERGENVILLE

# La déchèterie se modernise

La déchèterie sera fermée du 23 mai au 4 septembre pour travaux. Les particuliers sont invités à se reporter en priorité sur celles d'Épône et de Gargenville.

Par la rédaction - 18 mai 2022

La déchèterie ferme provisoirement ses portes. Dans un communiqué de presse du 13 mai, la communauté urbaine Grand Paris Seine et Oise (GPSEO) a indiqué que le site fermera du 23 mai au 4 septembre en raison de travaux de modernisation. Outre la réorganisation des voies de circulation et le contrôle d'accès par lecture des plaques minéralogiques, les travaux prévoient aussi de « passer d'un modèle de déchèterie « à quais », en hauteur, à une déchèterie « à plat » avec la mise en place « des bennes compactrices à même le sol ».

D'après GPSEO, cette dernière transformation améliore notamment la sécurité des usagers. « La déchèterie d'Aubergenville sera la première du territoire à proposer cette nouvelle configuration [« à plat »] et fera figure d'exemple pour les 11 autres déchèteries de GPSEO », poursuit la communauté urbaine en précisant que la déchèterie conflanaise sera adaptée en 2023. Le coût des travaux sur la déchèterie aubergenvilloise s'élève à « 1 037 454 euros ».